

A MÍ ME OBEDECEN

De eso no queda ninguna duda. Basta que el Presidente "instruya" a la joven Secretaria de Gobernación para convertirla en fiscal, a los diputados de Morena para desaparecer fideicomisos del PJ, o a funcionarios del SAT para desendeudar a Pemex como por arte de magia.

Afirmó que él personalmente va a investigar el caso Ayotzinapa porque a él sí van a darle la información necesaria para llegar a la verdad.

Ojalá el cansancio o el estrés sean la causa de este narcisismo.

La furia desproporcionada contra el conservadurismo y frente a cualquier crítica contra él o con la 4T ya no nos extraña. Es ya un cliché.

LOLA RIVA PALACIO / Álvaro Obregón, CDMX